



SACACORCHOS

- La elección judicial sigue dando de qué hablar, aunque no para bien. El tema de los acordeones y la participación esperada son dos de los puntos más polémicos en estos momentos.
- Los acordeones que se han mostrado en redes sociales apuntan a algo ilegal, pero resulta que el INE no sabe qué hacer, en especial si algún representante partidista -ya ven que se inscribieron más de 100 mil "observadores electorales" que podrían influir más que vigilar- les dice a los electores por quién votar.
- Pero parece que habrá tiempo para vigilar a los supuestos observadores, representantes partidistas y demás fauna que aparece en cada elección, pues se espera una asistencia a las urnas bajas que han encendido las alarmas en el partido oficial.
- Esto ha generado demandas para que haya acarreo, perdón, para que la invitación a los votantes se intensifique y se les ayude en su cita a las casillas, ya saben que eso es la marca de la casa morenista.
- Pero se trata de detalles que se suman a todo lo negativo que ha acumulado una elección que pocos pidieron.